
今年の「平成の通り抜け」の桜の木の状況を関西支部役員の岡野さんが取材してきて

くれましたのでご報告します。 

 

-------------------------------------「桜の会・平成の通り抜け」-------------------------------------- 

建築家の安藤忠雄さんらの呼びかけで、土佐堀川と堂島川に挟まれた中之島一帯から

新淀川と合流している毛馬閘門までの両岸を桜の木を植え育んでいく「平成の通り抜

け」をつくって、美しい大阪にしていこうという取り組みに、親鴨会関西支部も有志・

家族で募金に参加し、2010年に募金した苗木が植えられました。 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

岡野さんからのメッセージ： 

『パソコンの壁紙に使おうと思って大川平成の通り抜けの桜を撮りに行ったのです

が、残念ながら枯れたようで植え替えられていました。 

最近植え替えられたようで銘板もテープで仮止めのような状態でした。 

花も咲いた様子がなく根元付近はむしろで保護されていました。 

写真添付します。』 

 

毛馬閘門近くに植

えられている桜 

浅海昇・英子、飯島章仁、魚橋三千雄、 

大平公雄、岡野光成、改発輝有、喜多章一、倉田

陽三、小原俊明、竹野内勝次、西野信夫・充子、

年媒道義、能田信孝、福嶋隆一郎、松井義重、 

松本正寛、水田眞一、村田秀郎・正子、村橋陽三・

美恵子・育美、村谷佳紀・里佳・宇翔・遼冴、 

室正美、踊堂弘道 

募金者名 


